

Décollage hier de la navette spatiale

Le réservoir de la navette spatiale Discovery s'est bien comporté pendant le lancement disent les officiels de la Nasa.

Un peu après le décollage, on a remarqué le détachement de six petits morceaux de mousse isolante. Les officiels de la Nasa affirment cependant que cela était prévu et qu'il n'y avait pas de danger.

Comme vous l'avez noté dans une des dernières actualités d'Imaginascience, certains experts craignaient que ces détachements morceaux de mousse aient des conséquences, surtout lorsque que le lancement de ce mardi fut retardé après le constat qu'il y avait une craquelure dans la mousse.

Le détachement des mousses s'est effectué à très haute altitude et il n'y avait pas assez d'air pour les accélérer et qu'ils provoquent des dégâts.

Suite, source et vidéo sur Imaginascience

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 juillet 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6479-decollage-hier-navette-spatiale.html>